
DA GRANDE VORREI… 

 

Da grande vorrei… fare la grande. 

Poca cosa direte voi e anche un tantino scontato eppure lo ritengo particolarmente difficile.  

E’ vero, lo posso solo immaginare data la mia giovanissima età, ma l’immaginazione non credo sia 

un reato. 

Via, via che si cresce si perdono i contatti basilari e i dubbi, invece di diminuire, sono sicuro che 

aumentano. 

Non credere più a babbo natale… essere grandi comporta anche questo. Ma io ci credo a babbo 

natale e continuerò a crederci anche se qualcuno mi dirà il contrario o la vita mi porterà a non 

pensarci più.  

Io credo a babbo natale perché so che esiste. Ogni cuore puro è babbo natale, in ogni persona buona 

vive babbo natale e, se qualche volta non potrà portarmi niente in regalo, non fa niente mi basta il 

sorriso dei miei genitori, anche dentro di loro io vedo babbo natale. 

Da grande… vorrei fare la grande. 

Ma i grandi non dividono niente con nessuno e a me piace, invece, dividere i miei giocattoli con i 

miei compagni di gioco.  I grandi litigano per essere primi in tutto, a noi piccoli, invece, basta 

partecipare.  

Non voglio una casa grande quanto il mondo… mi basta un posticino dove essere felice con chi 

amo e piango per chi non ha un letto dove dormire e una famiglia da amare. 

Da grande vorrei semplicemente… non essere grande. 


